

1 平成31年スタートしてひと月あまり

3年生は本格的に受験体制へ。そして1・2年生は上級学年への準備に入りました。

3年生は、9～10日に実力テストを受け、1・2年生は16～17日に学力診断テストを受けました。いずれもテスト範囲の広い、文字通りの実力が問われるテストでした。



< 今 学校では >

1 武道（剣道）指導を行いました！

1月8日～18日の2週間にわたって行われ、剣道専門の野崎先生に昨年度に引き続き、指導していただきました。礼儀作法はもちろん、胴衣の着用方法・基本的な動きを学びました。試合形式まではいきませんでした。2・3年生は昨年度の指導もあり、剣士らしい動きができるようになりました。



3 防災研修会が行われました！

1月26日（土）に、地区公民館にて「防災研修会」が行われました。土曜日ということで、今回は1・2年生のみの参加でした。地元の方々も多数参加されての研修会でした。地震のメカニズム・台風等について、詳しく学ぶことができました。



2 夏尾中との合同立志式が行われました！

1月23日（水）に、西岳公民館のクラブハウスで行われ、合計7名ひとり一人が決意表明および保護者への感謝の意を堂々と原稿を見ずに発表してくれました。

その後、瀬口 雅文様（ECO マッシュ理事長）より「すぐ終わる君の一生～生きるなら、挑戦せよ～」と題して、『自分の命は自分一人だけのものではない。時代に流されず、主体性をもって、チャレンジしなさい。』など分かりやすい話をしていただきました。生徒たちは真剣な表情で頷きながら耳を傾けていました。

4 私立高校入学試験が終わりました！

1月29～30日の2日間にわたって行われ、本校からそれぞれの志望校を受験しました。結果は来週中には発表される予定です。全員合格することを願うばかりです。

< 今後の日程 >

2月12日（火）・・・学校参観日

2月13日（水）14日（木）

・・・学年末テスト（3年）

2月20日（水）21日（木）

・・・学年末テスト（1・2年）